

## Das Ausbildungsnetzwerk Pflege im Landkreis Harburg feiert sein 100. Mitglied

Vor vier Jahren erfolgte die Gründung eines Ausbildungsnetzwerks im Landkreis Harburg zur Gestaltung der Rotation und Verbesserung der Kommunikation und Qualität der Ausbildungsabläufe der generalistischen Pflegeausbildung.

Eine Koordinierungsstelle schloss mit Ausbildungsträgern, Einsatzstellen und den Pflegeschulen – Gesundheitsfachschule und Bildungszentrum in Buchholz/ Berufsbildenden Schulen in Winsen (Luhe) - Kooperationen und übernahm in Zusammenarbeit mit den Schulen die Koordinierung der Auszubildenden.

In den letzten Jahren ist viel passiert. Das Ausbildungsnetzwerk Pflege ist gewachsen. Es entstand eine professionelle Homepage ([www.ausbildungsnetzwerkpflege.de](http://www.ausbildungsnetzwerkpflege.de)), die einen großen Einblick in die Pflegeausbildung gewährt und zusätzlich wichtige Informationen für Betriebe und ein Forum für Praxisanleitung bietet. Seit 2022 wurde die Planungssoftware TaraCare eingeführt, die sowohl der Erstellung der Einsatzplanung dient, als auch allen Beteiligten einen guten Überblick über die jeweiligen Einsätze verschafft.

Heute, im August 2024, feiern wir nicht nur den bereits zweiten Durchgang der bereits abgeschlossenen Pflegefachfrauen und -männer, sondern auch das 100. Mitglied im Ausbildungsnetzwerk Pflege. Die Intensivpflege Lebensweg in Jesteburg steht dem Netzwerk für die Pflichteinsätze in der Pädiatrie und den weiteren Einsätzen zur Verfügung. Wir heißen das neue Mitglied herzlich willkommen und freuen uns auf eine tolle Zusammenarbeit.



„Speziell die Eins zu Eins Betreuung, bei der die Pflegefachkräfte sich für jeden Patienten, ob jung oder alt so viel Zeit wie nötig nehmen können, ist bei der außerklinischen Behandlung ein ganz besonderes Merkmal“, sagt Geschäftsführerin und Pflegedienstleitung Sophie Schäfer.

„Wir freuen uns besonders über eine weitere Einsatzmöglichkeit im Bereich Pädiatrie“, betont Lara Paderow, Leiterin der Koordinierungsstelle des Ausbildungsnetzwerks Pflege. In der pädiatrischen und der ambulanten Versorgung sind die Kapazitäten sehr knapp. Sind sie ein Pflegebetrieb im Landkreis Harburg oder angrenzend und haben Interesse an einer kostenlosen Mitgliedschaft, dann kommen Sie gerne auf uns zu. Als Einsatzstelle für Pflichteinsätze haben Sie den Vorteil für jeden Azubi, den Sie aufnehmen, eine Ausgleichszahlung vom Träger des Azubis zu erhalten.

Im kommenden Jahr bietet die Gesundheitsfachschule in Buchholz zwei Ausbildungsstarts an (April und August 2025). An den BBS Winsen kann im August gestartet werden (eine hier angebotene Teilzeitausbildung würde im April beginnen). Außerdem besteht dort die Möglichkeit eine Ausbildung zur Pflegeassistenz zu absolvieren.

Nun freuen wir uns auf unser jährlich stattfindendes Netzwerktreffen am 18. September, wo wieder einmal alle Netzwerkbetriebe zusammenkommen, um in netter Atmosphäre die neusten Zahlen und insbesondere aktuelle Themen wie Mitarbeiterbindung und internationale Fachkräfte zu besprechen und wichtige Informationen auszutauschen.

21.08.2024 Corina Werner